

# Das Tagebuch von mArtin...

19. März 2025 18:00 Uhr

Was habe ich Vorgestern gesagt oder besser: geschrieben? »Es könnte also durchaus sein, dass unsere Gesellschaft doch nicht so unglaublich grauslich ist, wie ich immer annehme.« Dieser Satz dürfte auch für den heutigen Eintrag durchaus passend sein. Immerhin habe ich vor genau einer Woche angenommen, dass ich auf einen Internet-Betrug reingefallen wäre. Immerhin kostete ein Solarpaneel mit 410 Watt vor einem Jahr etwa 400,- Euro und beim Bauhaus derzeit etwa 130,- Euro. Meine Paneele um 52,- Euro kamen mir (nach dem Bestellvorgang) dann doch etwas zu billig vor.

Heute ist eine Woche später und die vier riesigen Paneele liegen bereits im Garten. Der Transport war ein wenig schwierig. Bei Regen und Sturm nach Bad Vöslau zum Lager und mit der heiklen Fracht am Dach wieder zurück. Immerhin wiegt jedes Paneel 22 kg und es ist gar nicht so einfach, dieses Gewicht aufs Dach und wieder herunter zu wuchten. Aber, wie gesagt, die Paneele liegen bereits im Garten und warten auf ihre Installation.

Eigentlich kann ich es immer noch nicht fassen. Seit Jahren schon spiele ich mit dem Gedanken, meinen eigenen Strom zu erzeugen. Es war eigentlich immer der relativ hohe Preis, an dem es scheiterte. Ich werde auf jeden Fall berichten, wie das wird. Ob es sich tatsächlich genau so verhält, wie ich das berechnet habe und es in meinem Kopf aussieht...

(C) mArtin 2025

